

Comment parler de l'Évangile à mon prochain ?

Question:

J'aimerais savoir comment puis-je évangéliser ?



Réponse:

Concernant votre préoccupation, je vous reporte à 2 exemples que nous a laissés notre Seigneur:

- Le premier résulte d'une rencontre personnelle de la femme samaritaine avec Jésus, je vous laisse lire le texte en Jean 4:5 à 42. Suite à sa rencontre très personnelle avec Jésus, cette femme a très spontanément évangélisé: cela est parti de son expérience personnelle, de son contact direct avec le Seigneur et elle a transmis ce que son coeur avait vécu :)
- Le deuxième exemple concerne un homme délivré par le Seigneur en Marc 5. Il nous est dit que « comme il montait dans la barque, celui qui avait été démoniaque le suppliait, demandant à l'accompagner. Jésus ne le lui permit pas mais lui dit : "Va dans ta maison, vers les tiens, et raconte-leur tout ce que le Seigneur a fait pour toi, comment il a eu pitié de toi." Il s'en alla et se mit à proclamer dans la Décapole tout ce que Jésus avait fait pour lui. »

De ces 2 exemples, nous pouvons retirer l'enseignement laissé par le Seigneur: la meilleure manière d'évangéliser revient à exprimer par notre vie, par nos actes et nos paroles ce que le Seigneur a réalisé dans notre expérience de vie personnelle. Je tire de l'article de "bible-ouverte.ch" : [Un amour différent](#) la phrase suivante que j'approuve pleinement:

« L'évangélisation ne doit pas être l'affaire de quelques bonnes techniques, mais de cette révélation de l'amour de Christ dans nos cœurs. »

D'un autre regard, il est intéressant d'observer comment l'apôtre Paul a évangélisé à Athènes, endroit où il ne connaissait personne et où ne se trouvait aucun témoignage chrétien. Lisez Actes 17.16 à 32, Paul attire l'attention de ses auditeurs en se référant au Dieu Créateur pour ensuite en arriver à Christ. Cette prédication a inspiré de multiples servantes et serviteurs de Dieu dans leur manière d'apporter l'Évangile à leurs contemporains.

Que Dieu vous bénisse dans le témoignage que vous pouvez répandre autour de vous en tant que disciple de Jésus-Christ !

Pierre-Alain Etienne